

Ahmed Hilal - Im Gefängnis wegen Palästinasolidarität



Seit dem 29. November sitzt Ahmed Hilal im Gefängnis der Justizanstalt Josephstadt. Sein „Verbrechen“ ist die Solidarität mit Palästina: Weil er die Parole „*From the river to the sea, Palestine will be free!*“ auf einer Demonstration gerufen hat wurde er wegen „Unterstützung von Terrorismus“ und „Tatbegehungsgefahr“ eingesperrt – das hieße über ein Monat Gefängnis ohne begangene Straftat!

Die Losung „*From the river to the sea...*“ wird von den Herrschenden gerade deshalb kriminalisiert weil sie

die große Frage stellt nach dem Territorium des gemordeten palästinensischen Volks und sie sich damit gegen die gesamte koloniale und imperialistische Unterdrückung der Palästinenser richtet. Somit auch gegen den Staat Israel als Protektorat des Imperialismus, was keinesfalls gleichgesetzt ist damit gegen die jüdische Bevölkerung zu sein.

Gegen diese verbrecherische Verletzung der demokratischen Rechte von Ahmed Hilal und damit die Faschisierung des Staates braucht es entschiedenen Widerstand.

Sofortige Freilassung und Straffreiheit für Ahmed Hilal!

Wehrt euch und kämpft!

PALÄSTINAKOMITEE WIEN